

SAH
17.3.23

Jetzendorfer Gartler haben heuer viel vor

Jetzendorf – Gut besucht war die Frühjahrsversammlung des Obst- und Gartenbauvereins Jetzendorf, die im Gasthaus Hecht in Hirschenhausen stattfand.

Gartler-Chef Simon Fottner gab einen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr in Wort und Bild und erwähnte die stets gut besuchten Veranstaltungen wie Winter- und Sommerschnittkurs, Blumentauschmarkt, Frühjahrs- und Herbstversammlung, den Ausflug ins Fichtelgebirge



Wertvolle Gartentipps gab Sabine Frahammer. FOTO: OST

und natürlich die Beteiligung am Ferienprogramm der Gemeinde Jetzendorf.

Fottner wies auch auf die nächsten Veranstaltungen wie den Blumentauschmarkt am 22. April vor dem Jetzendorfer Tennisheim hin. Mitte Juni führt der schon ausgebuchte Dreitageausflug nach Kärnten.

Dass der Obst- und Gartenbauverein keine finanziellen Probleme hat, zeigte Kassenverwalterin Renate Rohr auf. Kassenprüferin Berta Sedlmeier bestätigte Rohr

dementsprechend eine einwandfreie Arbeit.

Der Vortrag der Hauswirtschaftsmeisterin Sabine Frahammer aus Puchschlagern zum Thema „Gartenstuhl statt Gartenschlauch“ begeisterte die vielen Zuhörer, weil dabei aufgezeigt wurde, wie man für die verschiedenen Lebensbereiche rund ums Haus die richtige Pflanzenauswahl je nach der Bodenbeschaffenheit treffen kann. Fottner dankte der Referentin für deren lehrreichen Vortrag.